

CLUBES

La plantilla del Barça y el club llegan a un acuerdo definitivo

Los jugadores aceptan la propuesta del club, por lo que sus salarios se adecuarán en el tiempo. A cambio, recibirán los intereses correspondientes.

Palco23

13 dic 2020 - 17:00



Acuerdo definitivo. La Asociación de Futbolistas Españoles (AFE), como parte integrante de la mesa negociadora con el FC Barcelona, ha informado que el club ha alcanzado un acuerdo definitivo con las plantillas del primer y segundo equipo para diferir el pago de sus salarios durante los próximos años.

Los futbolistas afectados tienen garantizado que cobrarán todo lo que tienen estipulado en sus contratos. El acuerdo se ha alcanzado después de que los jugadores de ambas plantillas hayan votado mayoritariamente a favor de aceptar la última propuesta presentada por el club. Con este acuerdo, el club rebajará la masa salarial en 122 millones de euros. Además, la entidad diferirá en los tres próximos años cincuenta millones de euros correspondientes a una parte de los sueldos variables de esta temporada.

Los futbolistas afectados tienen garantizado que cobrarán todo lo que tienen estipulado en sus contratos

De esta manera, los jugadores no percibirán una rebaja en sus sueldos, sino una adecuación de los mismos en el tiempo. Por lo tanto, parte del sueldo fijo de cada jugador se pagará en los próximos años, así como las variables por premios que tiene cada futbolista en su contrato. A cambio de este aplazamiento en el pago, los jugadores recibirán los intereses correspondientes por el dinero que queda aplazado.

“AFE quiere destacar el esfuerzo realizado por los futbolistas del primer y segundo equipo, en todo momentos abiertos a negociar para encontrar la mejor solución para las partes y del propio club para haber llegado a un acuerdo por el que los futbolistas no verán recortados sus salarios”, ha afirmado la entidad. El club podrá hacer frente a las nóminas de enero.

El Barça cerró la temporada 2019-2020 con unos números rojos de 97 millones de euros y una facturación de 855 millones de euros, lo que supuso una caída del 18% respecto a la previsión presentada y de un 13% respecto a la temporada 2018-2019.